

Der perfekte Tag im Zeichen kulinarischer Genüsse

Bei der Frühlingsreise ging es nach Schafis, Biel und Courtelary. Dabei gab es allerlei Leckereien zu degustieren.



Das Gruppenbild mit den gut gelaunten Teilnehmerinnen und Teilnehmern der diesjährigen Frühlingsreise des Frauenvereins Leissigen. Foto: Myriam Schilling

Auf einen Ausflug ganz im Zeichen kulinarischer Genüsse durften sich die fast 50 Teilnehmenden der Frühlingsreise beim Gemeinnützigen Frauenverein Leissigen freuen. Die Vereinspräsidentin, Manuela Jörg, hatte höchstpersönlich ein attraktives Programm zusammengestellt und bis ins Detail vorbereitet. So sah der Vormittag eine Carfahrt nach Schafis zum Weingut Schlössli von Fabian Teutsch vor. Da die Zeit für einen Kaffeehalt unterwegs nicht reichte, offerierte der Frauenverein einen «Coffee to go», der von Caffè Lattesso zur Verfügung gestellt wurde.

Am Bielersee angekommen stieg eine Gruppe der Ausflügler bei freundlichen Temperaturen in die Rebberge und wurde dort für den anstrengenden Aufstieg mit einem fantastischen Blick über den Bielersee mit der St. Petersinsel und einigen Erläuterungen rund um den Weinanbau belohnt während die andere Gruppe rund ums Weingut geführt wurde und den Weinkeller erkundete. Zur Degustation von Chardonnay, Sauvignon blanc und Pinot noir traf man sich anschliessend wieder, gab Bestellungen auf und fuhr in bester Laune weiter Richtung La Neuville ins Restaurant Jean- Jacques Rousseau. Das dort eingenommene exquisite Menue mit Fisch oder Fleisch im Hauptgang oder die

vegetarische Variante konnten sowohl im Geschmack als auch in der kreativen Präsentation überzeugen.

Frisch gestärkt begaben sich die Frauen und Männer auf den Weg über den Chasseral ins nahe gelegene Courtelary zur Fabrikation der Chocolaterie Camille Bloch mit angrenzendem Besucherzentrum, wo eine süsse (Ver-)Führung auf sie wartete. Die Hintergrundinformationen, Anekdoten und Fakten rund um die beliebten Schweizer Originale Ragusa und Torino bereicherten das Fachwissen der interessierten Gäste, die Degustation der süssen Köstlichkeiten erfreute den Gaumen. Sichtlich gut gelaunt und mit einigen Kalorien mehr im Gepäck traten die Ausflügler die Heimreise an, wo sie am frühen Abend wohlbehalten, voller neuer Eindrücke und mit ganz viel Lob für das Engagement des Frauenvereins eintrafen. Um es mit den Worten einer Teilnehmerin auszudrücken: „Churz gseit: «Es isch e perfekte Tag gsi!»

Artikelinfo

- Artikel Nr. 173521
- 9.5.2019 – 07.43 Uhr
- Autor/in: [Myriam Schilling/Redaktion](#)